



令和4年度文部科学大臣優秀教職員表彰について

本校 犬養 幸恵 教諭が令和4年度文部科学大臣優秀教職員表彰者に選出され、過日、本校校長より表彰状を伝達しました。

犬養教諭は、長年にわたり特別支援学校教諭として肢体不自由教育に携わり、特に訪問教育の分野において、在宅訪問指導を中心に家庭と連携しながら、重度の児童生徒の指導に尽力し、その影響は管外にも及んでいます。

また平成26年度から特別支援コーディネーターを務め、特にパートナーティーチャー派遣事業において、根釧地区の肢体不自由の児童生徒の指導を通じて校種を問わずに各校教員への直接的な支援や研修の協力を行うほか、障がいのある児童生徒及び保護者への支援や福祉・医療等の関係機関との連携を深めています。

さらに現在は本校高等部の学部主事として、学校運営に積極的に参画するとともに、若手教員の育成のために、授業や生徒の実態把握、障がいに応じた配慮等について助言を行うなどによって人材育成にも貢献し、同僚教職員からも厚い信頼を得ています。

このような教育実践が、特別支援教育の指導充実に関する取組として評価され、今回の表彰を受けることに至りました。

犬養先生、このたびは誠におめでとうございます。

